

Neugestaltung vor grosser Landschaft



Wassertisch Vorplatz Schloss Elmau

Große Wasserflächen reflektieren das Himmelslicht und lassen alles in ihrer näheren Umgebung leichter, zarter und heller aussehen. Nicht umsonst sind Uferpromenaden beliebte Flaniermeilen. Sie verwandeln die Gesichter der Spazierenden zu ebenmäßigen Portraits.

Der langgestreckte Wassertisch auf dem neu gestalteten Vorplatz zum Hotel Elmau vermittelt dem Ankommenden durch dieses Phänomen der Reflektion sofort ein Gefühl von Leichtigkeit, Fröhlichkeit und Belebung. Für die Kinder, die alle das Wasser lieben, verläuft dieser Wasserspiegel bewusst nur als dünner Film. So können sie hier gefahrlos mit Wasser spielen, darin pritscheln und sich spiegeln.